

II OCTOBRE 1954 .-

54 105 187

MERAL .-(53)

Heure : 06 H.

ooooo

OBSERVATION FICHEE AVEC ERREUR DE DATE ET D'HEURE AU
CATALOGUE VALLEE SOUS LE N° 255.

oooooooooooooooo

M. Baptiste POTIN, 36 ans, domicilié au bourg de Méral,
partait à sa journée, aux Barres de Méral.

Il montait en velo la côte du Bourg vers Saint Poix,
lorsqu'il vit en face de lui, haut dans le ciel, une
boule brillante de couleur orange qui lui semblait au-
dessus de St Poix.

Elle paraissait descendre en se rapprochant. En haut
de la côte, à la sortie de Méral, M. POTIN eut la sur-
prise de voir atterrir devant lui à environ 600 mètres
et tout près du transformateur cette boule lumineuse
qui lui barrait la route. Pris de peur, M. POTIN s'ar-
rêta à bonne distance.

Posée sur le sol, elle avait la forme d'un disque aplati
en forme de dôme. Sa luminosité orange était extrême
au point qu'elle l'aveuglait. En regardant à droite et
à gauche cette lumière lui permettait de voir distinc-
tement les haies et les arbres à plus de 200 m à 06 H
du matin.

Cette soucoupe lui paraissait " translucide " un peu
comme du nylon et au milieu il distinguait une forme
noire, assez indistincte qui ne bougeait pas.

Au bout de 8 à 10 mn, l'objet prit une couleur bien
plus rouge. Il s'éleva lentement d'abord et sans

bruit en reprenant sa forme ronde du début et bientôt il disparut à grande vitesse vers le NORD.OUEST en direction du Pertre. M. POTIN reprenant sa route, traversa, vers l'endroit où s'était arrêté la " soucoupe " un espèce de nuage qui laissait tomber comme de la neige brillante. Arrivé à la ferme des Barres, il eut la surprise de se voir à la lumière recouvert d'un espèce de duvet comme les personnes qui " plument les oies ".

Cette espèce de neige pressée entre les doigts était un peu collante comme de la cire. Elle s'est incrustée dans ses vêtements en laissant des traces blanches nombreuses qu'un brossage énergique n'a pu enlever.

Ajoutons que M. CHAUVIN fermier à JUZEAU, à 2 kms plus à l'Est, à la même heure, a aperçu la boule lumineuse. Elle descendait vers le sol mais elle fut bien vite cachée par les arbres et levée de terrain... et il ne put la suivre.

" L'INDEPENDANT DE CHATEAU GONTIER " du 23 OCTOBRE 1954 ?
p.6

Recherches d'Archives de M. JEANTHEAU (Créteil)